

et TIA MOANA. La soirée se déroula Yacht Club International de Port-Grimaud autour d'un apéritif dinatoire en attendant les résultats officiels de la



manche en temps compensé mais l'informatique en a voulu autrement. Samedi 27 le briefing a eu lieu à 9 heures, pour nous annoncer le parcours de la journée qui relie Port Grimaud à Saint-Raphaël.

Le départ de cette manche fut donné à 10h30 devant la Cité Lacustre par un vent de 5/6 noeuds. La sortie du golf s'est effectuée entre les yachts au mouillage et les vagues des bateaux moteur qui nous donnaient l'impression de naviguer dans une machine à laver en mode essorage Nous avons eu le plaisir de croiser le Royal Clipper un navire de cinq mâts de 130 mètres de long qui descendait le plan d'eau avec ses 42 voiles dehors.



Dans ces petits airs c'est SEAWAY III qui a pris la direction des opérations talonné par le leader IEMANJA 2 pour ne plus lâcher la tête jusqu'à l'arrivée à Saint-Raphaël.

Légèrement en retrait la bagarre fut rude entre Cachou, Tia Moana et le nouveau

Dufour 460 JMFLO III barré pour l'occasion par Philippe Cospain un régatier hors pair. Quelle ne fut pas notre surprise de voir la terrasse du YCISR aménagée par l'équipe d'Azur Boat Méditerranée qui nous ont ébahis par leur efficacité, pour cette remarquable installation des chapiteaux, tables, décorations et



d'un superbe éclairage. En début de soirée après l'allocution des deux présidents de club dans une ambiance survoltée c'est Alexis MARTIN le pied dans le plâtre qui nous annonça les résultats de cette deuxième Dufour Cup. 1er IEMAN-

JA 2, 2ème Cachou, 3ème Cracoucass sur leur Dufour 365 toujours aux avant-postes dans les régates locales, Seaway III qui termine au pied du podium et notre équipage féminin Eupalinos d'Alisem sur leur Dufour 32 s'octroie la 5e place. Cette remise des prix fut agrémentée par de magnifiques lots offerts par nos partenaires Dufour Yacht, Voilerie Quantum, T-Top, CGI Finance, Château Volterra, Kent Marine.



C'est vers 20h30 que Monsieur Patrick RUELLAN directeur d'Azur Boat Méditerranée nous convia à rejoindre la terrasse pour le somptueux dîner de gala animé par le remarquable groupe Tag Pop and Live qui nous a mis une ambiance jusqu'à l'aube. Dimanche matin sous un soleil radieux les équipages rejoignent leur port respectif avec des souvenirs plein la tête en pensant déjà à l'an prochain. Je ne voulais pas terminer mon article sans avoir une pensée pour Madame Cathy GRISON qui était une collaboratrice de l'équipe d'Azur Boat Méditerranée qui nous a quitté en cours d'année. Je tenais également remercier Monsieur Arnaud Lesné le photographe de cette manifestation qui m'a permis d'illustrer en partie mon article.

Rendez-vous les 19,20,21 Mai 2018 pour la prochaine édition de la Dufour Cup.

Serge Ehrhardt